
 

 

稲刈りの季節となりました！ 満穂に囲まれながら登下校する子どもたち 
上林が誇る、美しい景色のひとつです。 

稲刈りの手伝いをしている子どもたちからは、その苦労と努力がにじみ出る話と
ともに、収穫する喜びが伝わってきます。米作りのすばらしさを体感しているので
すね。 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

                  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

令和５年度№１２ 

 

学校・家庭・地域アンケートの御協力をありがとうございました。  

昨年度より多くの意見をいただきました。 

次回は、１１月に実施する予定です。 
 

 

 

 

 

○ 地域の課題は何ですか。 

・組長を始め、区会、公民館など役職が多いと思う。仕事との両立が難しいこともあり、その

ようなことも影響して若い世代がどんどん少なくなっているのではないかと思います。必要な

ものは残しつつスリム化をしていくことも必要なのではと思います。 

・上林区をもっと盛り上げて活気のある楽しい地域にし、若い人達が増えていく事。 

・児童が少ないのでUターン、Iターンの受け入れを積極的に活動して欲しい。 

・その土地で生まれ育った方と外部から引越ししてきた方との隔たりを感じる。 

・子供達が増える事 ・子供が少ない。 

・学校の児童数の減少。 

・農業の後継者の不足と高齢者の足となる交通手段の確保・空き家問題。 

・児童数の減少と農家の後継者不足。 

・子供の減少、高齢化。 

・住民を増やす。 

・子供や若者が少なくなり活気がなくなっていると感じる。 

・若い人が少ないのが課題である。（子供の減少） 

・小学校の存続、少子化、高齢化、農林業の後継者不足、衰退。 

地域の課題  

◇少子高齢化    ◇農林業の後継者不足    ◇役職のスリム化   

◇交通手段の確保  ◇空き家問題  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 学校に求めることは何ですか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ その他、感想や御意見等、御自由にお書きください。 

 

 

 

 

 

～アンケートの御協力をありがとうございました～ 

 

 

・上林地区の中心的な存在であり、情報の発信地である。 

・今のコミュニティ・スクールが地域の方との歴史や体験学習ができてとても良いと思いま

す。 

・地域を一緒に活性化する存在である。 

・学習面の向上も大切ですが、精神的にたくましく他者を思いやれる強さを育むような児童

の育成を望みます。 

・今の学校の地域に関わる体制を継続願いたいです。 

・今後も地域の行事等に積極的に参画してほしい。 

・今後もスクールだより発行を継続してください。 

・子供たちと地域が関わる機会が増える。 

・周りに小学生が居ないので、皆さんがどんな事をされてるのかコミュニティ・スクールで

知る事が出来、楽しく読ませて貰ってます。 

・今の平穏な暮らしが出来るのも、地域の方々の活動や上林小学校先生、PTAの方々に感謝

します。 

・地域おこし協力隊を受け入れて外部から来た人を受け入れる土壌を作るべき。 

・地域の活性化と子供の減少の歯止めとなるような対策をみんなで考えていきたい。 

・学校を残していただきたい。複式学級のメリットあります。 

・継続は今後に有効です。お互いに努力しましょう。 

・学校は大切な場所なので今後も存続してほしい。 

・学校の先生方は、上林小学校のために遅くまで頑張っていただいていると思います。 

7 月２１日  東温市小学校水泳記録会が行われました 
市の代表として６年生２名が選手宣誓をしました。その立派な態度に、会場からは大き

な拍手が送られました。代表の選手全員が自己ベストを更新する見事な泳ぎでした。みん

な、よく頑張りました！４年生の大野ひよりさんが、５０メートル背泳ぎ、１００メート

ル平泳ぎで３位となりました。おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


